

Press release

Kiel, 08.03.2024

Fahrplan fürs Holstein-Stadion: Fan-Beteiligung ist der Schlüssel

Zur Überarbeitung der Pläne für den Neu- bzw. Umbau des Holstein-Stadions erklärt Ratsherr Pascal Schmidt, sportpolitischer Sprecher der SSW-Ratsfraktion Kiel:

„Der Fahrplan für den umfassenden Umbau zur Bundesligatauglichkeit des Holstein-Stadions steht fest. Er startet zwar später als ursprünglich geplant, aber dafür auch absehbar reibungsloser. Es ist zwar schade, dass sich Verzögerungen nicht vermeiden lassen, aber wichtiger ist die Perspektive, dass der Umbau weitestgehend in trockenen Tüchern ist: Das Land, der Verein, die Stadt und der Sponsor haben sich bei den wesentlichen Fragen geeinigt und nichts wird mehr fundamental in Frage gestellt.

Besonders positiv finden wir, dass die Fans in den Umbau mit einbezogen werden. Ohne sie geht es nicht. Ein Stadion an den Wünschen der Fans vorbei zu bauen, wäre zudem auch töricht: Ohne die Fans bräuchte man das Stadion nicht. Wir freuen uns auch, dass es ein deutliches Abstimmungsergebnis über die Benennung der nördlichen Stadionzufahrt zur Ernst-Möller-Straße gegeben hat. Insgesamt sind wir guter Hoffnung, dass sich nach der Ausschreibung Unternehmen für die Umsetzung des Stadionumbaus finden werden, die die jetzt festgeklopften Pläne auch zügig in die Tat umsetzen.“